

PRENSA IAE. En el marco del aniversario número 65 del natalicio del comandante Hugo Rafael Chávez Frías y los tres años de haberse instaurado la “Universidad de las Ciencias de la Salud, Hugo Rafael Chávez Frías (UCS)”, ente que hace honor a su eterno legado en la construcción del socialismo y en la educación, formación y capacitación de los profesionales en salud, se realizaron las **Jornadas Científicas y Encuentro de Saberes UCS**, con una participación masiva desde el salón Haydee Míreles del Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldon.

Con respecto al objetivo principal de esta actividad Clara Trujillo, Directora Académica de la UCS núcleo Aragua, informó que “el objetivo de estas jornadas coinciden con el afán de incrementar los niveles cognitivos, los niveles de conocimiento de todas y todos aquellos que participan día a día en nuestra universidad, dar una gota de información y ampliación de todos esos conocimientos para todos nuestros colegas y estudiantes”. Igualmente dio a conocer que en las jornadas se llevo a cabo la presentación de 34 trabajos de investigación realizados por médicos, enfermeras, fisioterapeutas, odontólogos y estudiantes, abarcando una extensa gama de temas que buscan dar abordaje a los problemas de salud en las comunidades desde diversos paradigmas.

De igual manera, estas jornadas contaron con la ponencia central de la profesora Yudith Buitriago, sobre la investigación en el área de la salud. Buitriago resaltó que para los estudiantes esta temática es fundamental en su proceso de investigación, con el uso de herramientas básicas que les permitirán obtener un mejor desempeño, de igual forma hizo un llamado sobre la importancia que tiene la investigación para el personal de salud señalando que “una persona sin investigación, es un árbol sin raíz, porque estas copiando lo que otros te dicen y no eres capaz de generar tus propias posturas”

José Rivas, Director Ejecutivo del Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldon, fue uno de los invitados especiales de la jornada, quien expresó su agradecimiento a la universidad por la iniciativa y además manifestó su compromiso de fortalecer los lazos de ambas instituciones, ya que las instalaciones del IAE han servido de espacio para diversas actividades que ha realizado la universidad.

Cabe destacar, que las jornadas científicas e intercambio de saberes por ser motivo de la celebración aniversario de la UCS se han desarrollado en todos los núcleos a escala nacional durante el mes aniversario.



